

Impactante accidente: motociclistas quedan heridos tras colisión con un automóvil

Policiales



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 132
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/impactante-accidente-motociclistas-quedan-heridos-tras-colision-con-un-automovil_17419.php



Policiales

Impactante accidente: motociclistas quedan heridos tras colisión con un automóvil

Gravísimo siniestro: dos motociclistas sufren lesiones tras chocar con un vehículo en pleno tránsito

Accidente de Tránsito en Segundo Paralela: Dos Heridos

Un hombre y una mujer fueron trasladados a un centro médico tras protagonizar un siniestro vial al mediodía de la víspera. Según la información preliminar recabada por EL TELEGRAFO, ambos se desplazaban por la calle Segundo Paralela en dirección sur, a bordo de una motocicleta Yumbo GS II con matrícula IBZ 402. Al llegar al cruce con República de Venezuela, la moto colisionó con un automóvil Daewoo Tico, registrado como IAA 8446, que era conducido por un hombre en dirección este. El impacto fue tan fuerte que ambos ocupantes de la motocicleta cayeron y sufrieron diversas lesiones. El conductor del vehículo perdió el control y terminó chocando contra un alambrado tras salirse hacia la banquina natural. Los primeros auxilios fueron proporcionados por vecinos del lugar, quienes también dieron aviso al 911. A continuación, arribaron efectivos de la Comisaría Quinta y de la Brigada Departamental de Tránsito. Una vez en la escena, las ambulancias atendieron al conductor de la motocicleta, a quien los médicos del SIET diagnosticaron con politraumatismos y una probable fractura en el brazo derecho. Por su parte, la acompañante fue examinada por facultativos de UCEM, quienes informaron que presentaba lesiones de menor gravedad. Efectivos de la Policía Científica realizaron las tareas de relevamiento en el lugar del accidente para esclarecer las circunstancias del siniestro.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Impactante accidente motociclistas quedan heridos tras colisión con un automovil

Tags

segundo, protagonizar, telegrafo, siniestro, motocicleta, heridos, lesiones, conductor, paralela, efectivos, trasladados, motociclistas

Noticias relacionadas

3.6 * *Colisión entre motociclistas y una camioneta deja heridos en la vía pública*

3.9 * *Investigan la desaparición de un conductor implicado en un accidente de tránsito que huyó del lugar*

3.6 * *Trágico accidente: Rafa Villanueva colisionó con una moto, resultando en la muerte de su conductor*

4.9 * *Colisión entre camioneta y motocicleta deja dos heridos en el camino*

3.9 * *Motociclista resultó herido tras colisión con una camioneta en la ciudad*

3.6 * *Impactante caída de motociclistas en plena vía pública*

4.1 * *Impactante choque entre auto y moto deja heridos en plena vía pública*

4.6 * *Dos personas resultan heridas tras un impactante choque con un auto*

4.8 * *Progresiva recuperación del niño de 4 años tras ser atropellado por una motocicleta*

4.1 * *Dos motociclistas sufrieron heridas en un impactante choque entre sus vehículos*

Comentarios

Nicolás Costa

18-02-25 17:21

una pena lo que pasó, siempre hay que tener cuidado en la ruta y respetar las señales, el tránsito es complicado y no hay que subestimar los peligros. espero que se recuperen pronto y tomen conciencia de lo que puede pasar.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local

México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo